

Unternehmertreff Deißlingen: Zukunftsthemen im Fokus

Am 25. Juni bei Enerix in Deißlingen: Energiewende und Künstliche Intelligenz

Deißlingen. Als wichtige Plattform zur Vernetzung und Hub für erfolgskritische Informationen hat sich der Unternehmertreff in Deißlingen etabliert. Am Mittwoch, 25. Juni, 17:30 Uhr, werden die Entscheider der hiesigen Unternehmen bei der Enerix GmbH aktuelle Themen diskutieren.

Gastgeber Daniel Drixler freut sich, den Teilnehmern das Unternehmen vorstellen zu dürfen. „Wir sind seit drei Jahren in Deißlingen mit dem Standort beheimatet und wirken mit aktuell 22 Mitarbeitern in einem Umkreis von gut 30 Kilometern.“ Die Unternehmer dürfen sich auf neueste Informationen zu einer Vielzahl wichtiger Entwicklungen freuen. Das umfasst die Marktsituation bei erneuerbaren Energien, Fördermöglichkeiten, die Rahmenbedingungen für Eigenverbrauch zum Beispiel von Strom eigener PV-Anlagen, Fragen rund um Wärme und Heizen „und nicht zuletzt Grundlagen zur Elektrifizierung des Fuhrparks.“

Als Gastredner wird der erfolgreiche Gründer und Unternehmer Rainer Oder den aktuellen Stand zu Einsatzmöglichkeiten von Künstlicher Intelligenz (KI) bei kleinen und mittelgroßen Unternehmen (KMU) referieren. Denn die neue Technologie hat mittlerweile den Elfenbeinturm der Grundlagenwissenschaft und die Big Data-Analyse multinationaler Konzerne verlassen und ist bereits mit konkreten Anwendungen im KMU-Bereich präsent.

„KI-Technologie ist im Bereich des Knowledge-Managements mittlerweile ebenso unverzichtbar wie beim Auffinden potenzieller Mitarbeiter“ erläutert Oder. Die KI-basierte Auswertung zum Beispiel von LinkedIn-Profilen ermöglicht prinzipiell die Identifizierung passender Kandidaten. Weitere Anwendungsbereiche liegen in der allgemeinen Verwaltung, dem Teilemanagement, der Produktionsplanung, dem Versandmanagement sowie im Rechnungswesen. „In diesen Bereichen existieren bereits erfolgreiche Beispiele bei KMU, über die sich zu informieren lohnt“, so Oder.

Für Christoph Groß, Vorstandssprecher der Volksbank Deisslingen, spiegelt die hohe Resonanz sowohl der Treffen als auch der inzwischen etablierten „Unternehmerstammtische“ genannten Arbeitskreise den immensen Bedarf nach Austausch und Vergewisserung wider. Markus Holpp, Geschäftsführer Glas Holpp, betont als Co-Organisator der Plattform die Wichtigkeit, best-practice-Beispiele für den eigenen Betrieb zu nutzen und neue Technologien effizient zu integrieren: „Je schneller die Entwicklungen voranschreiten, umso mehr ist Stillstand gleichbedeutend mit Rückschritt.“ Stagnation aber könne sich kein Unternehmen leisten, „und deshalb ist der Unternehmertreff so wichtig und hilfreich.“

Groß und Holpp betonen, dass sich neben den Entscheidern von Industrie und Gewerbe auch Handwerker, Dienstleister und Freiberufler gerne angesprochen fühlen dürfen.

Zeitnahe Anmeldungen möglichst bis zum 18. Juni für das Treffen am Mittwoch, 25. Juni, bei Enerix, Hindenburgstraße 16, 78652 Deißlingen, ab sofort bei Alina Roth, alina.roth@voba-deisslingen.de.